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藤の実
令和４年４月２２日 №４

ＰＴＡ学習参観日へお出でいただきありがとうございました！

ＰＴＡ総会・体育文化後援会総会書面議決へのご協力もありがとうございました。

昨日，今年度最初のＰＴＡ授業参観と学級懇

談，そして専門部会が行われました。昨年度の

最後の学習参観は実施することが出来ませんで

したので、無事に実施することができてホッと

しております。

入学・進級して張り切っている子どもたちの

様子をご覧いただきましたが、いかがでしたか。

保護者の皆様に見られているので、子どもたち

はさすがに普段よりも緊張していたようですが，

どの学級でも元気に学習する姿が見られたので

はないでしょうか。

また，学級懇談やＰＴＡ専門部会は，短時間

での開催でしたが内容の濃い会になっていたよ

うに思います。ご協力ありがとうございました。

なお，ＰＴＡ総会・体育文化後援会総会につ

きましては，提出していただいた書面表決書による議決の結果，今年度

も全ての議案について「反対０」で可決されたことをお知らせします。

ご協力、誠にありがとうございました。

【新役員の皆様を紹介します】
今年度の役員が正式に決定しましたのでお知らせします。新しく役員

になられた皆様を中心にして，会員全員で活動を進めて参りたいと思い

ます。ご協力いただけますよう，どうかよろしくお願いいたします。

【会 長】 鎌田雄晃 ※敬称は省略させていただきます。

【副会長】 伊藤孝悦 校長

【監 事】 粟津喜輝 佐藤真也 伊藤裕美子

【母親委員】伊藤千緒

【事務局】 西鳥羽恵美（教頭） 髙橋公子（事務）

【総務部】 ◎粟津喜輝 ○佐々木清俊 【文化部】 ◎伊藤千緒 ○大川浩平

【体育部】 ◎杉山 剛 ○菅原沙央梨 【厚生部】 ◎冨岡友香 ○粟津ひろみ

【校外指導部】 ◎高橋由佳 ○藤井愛美
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１年国語 私の好きな…

３年国語 きつつきの商売

２年国語 ともだちをさがせ！

４年社会 大仙市は…

５・６国語 インタビューして…

みんなニコニコ「１年生を迎える会」

今日の２校時、体育

館で「１年生を迎える

会」を行いました。

６年生は全体の進

行、２年生は１年生と

一緒に入退場、３年生

は手作りメダルのプレゼント、４年生は入退

場の花のアーチ、５年生は学校紹介をするな

ど、全ての学年が関わって作り上げる、とて

もあたたかくホッコリする会でした。

主役の１年生は、６年生のインタビューに

答える形で自己紹介をしました。みんなはっ

きりと話すことが出

来てとても立派でし

た。また、はばたき

（縦割り）グループ

の顔合わせもし、ク

イズを楽しみました。


